

Ressort: Vermischtes

Ältester Mann der Welt mit 112 Jahren gestorben

Tokio, 19.01.2016, 12:14 Uhr

GDN - Der wohl älteste Mann der Welt ist im Alter von 112 Jahren gestorben. Der Japaner sei am Dienstag in einem Pflegeheim in der Stadt Nagoya verstorben, teilte das japanische Gesundheitsministerium mit.

Der Mann war am 13. März 1903 zur Welt gekommen und im vergangenen Jahr in das "Guinness Buch der Rekorde" aufgenommen worden. Im Zuge der Aufnahme in das Buch verriet der Japaner sein Rezept für ein langes Leben: Er habe stets auf Alkohol verzichtet und rauche nicht. Als weltweit ältester Mensch gilt laut dem "Guinness Buch der Rekorde" eine US-Bürgerin aus New York, die 116 Jahre alt ist.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-66363/aeltester-mann-der-welt-mit-112-jahren-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619